



海潮こども園だより

雲南市立認定こども園海潮こども園 HP用第15号

とんどさんをしました！！



1月15日に海潮小学校の1・2年生を招いて、一緒にとんどさんをしました。今年も交流センターの宮川稔さんに、竹などの準備等お世話になりました。それぞれに持ち寄ったお正月飾りや自分たちで作ったもの、書初めて書いたものなどを燃やしました。とんどさんの火にあたると1年元気に過ごせると言います。皆で火にあたって、今年一年の健康や無事を祈りました。おもちを焼く準備が整うまでの時間を利用して、海潮駐在所の山崎さんより「冬季の登下校の安全について」のお話を聞きました。積雪や凍結で路面が滑りやすくなる時期です。転倒などでけがをすることの無いように、気付けたいと思います。おもちを焼いて食べたり、少しの時間でしたが一緒に遊んだりして交流をし、楽しい時間を過ごすことができました。小学校がお隣になり、小学生をいつも身近に感じて過ごせるのは、2人にとってとても良いなと実感しています。今年もたくさん交流ができたらと思います。



2年生さんのあいさつ

交流センターの宮川さんにお世話になりました！



今年も元気に過ごせますように！！

